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Aos 06 (seis) dias do mês de outubro do ano de 2020, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, com as presenças 
dos vereadores: Antônio Holanda, Ana Hora, Cleber Costa, Eduardo Canuto, 
Fátima Santiago, Francisco Filho, Francisco Sales, Galba Netto, Ib Breda, 
José Márcio Filho, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, 
Samyr Malta, Silvânia Barbosa e Siderlane Mendonça. Foram justificadas as 
ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, não houve orador inscrito. No 
Prolongamento do Expediente, foi lido: OFÍCIO Nº 6687/2020/GP, 
PROTOCOLO WEB Nº 09300016/2020 - PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 
“COMUNICA A EDIÇÃO DO DECRETO Nº 8.961/2020 QUE DISPÕE SOBRE 
A ABERTURA DE UM CRÉDITO ADICIONAL EXTRAORDINÁRIO AO 
ORÇAMENTO MUNICIPAL EM FAVOR DA FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE 
AÇÃO CULTURAL – FMAC.” Feita a chamada para a Ordem do Dia, foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos da Vereadora 
Silvânia Barbosa – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
09150015/2020, 09150021/2020, 09150022/2020, 09170003/2020, 
09170004/2020, 09170005/2020, 09180001/2020 e 09180002/2020; 
Requerimentos do Vereador Siderlane Mendonça – Todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 09180011/2020, 09180012/2020 e 09230007/2020 
(todos foram discutidos pelo autor e pelo vereador José Márcio Filho). Pela 
Ordem o vereador Galba Netto solicitou um minuto de silêncio em memória 
do falecimento do líder João Batista bem como a inclusão na pauta da Ordem 
do Dia de hoje uma moção de pesar. Sendo deferido. Pela Ordem os 
vereadores Silvânia Barbosa, Samyr Malta e José Márcio corroboraram 
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com o pronunciamento do vereador Galba Netto. Ao tempo em que a 
vereadora Silvânia Barbosa apresentou esse moção citada, onde os 
vereadores que quiserem pode subscrever.  O senhor presidente parabenizou 
os vereadores Siderlane Mendonça e Eduardo Canuto pela passagem do seu 
natalício e pela recuperação da covid19 respectivamente. Retornando foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos do 
Vereador Lobão – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
09200005/2020, 09200006/2020 e 09200007/2020; Requerimentos do 
Vereador Cleber Costa – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
09220004/2020 a 09230006/2020; Requerimento da Vereadora Ana Hora – 
Em Discussão Única, protocolo web nº 09290015/2020; Requerimentos da 
Vereadora Simone Andrade – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
09300003/2020 a 09300006/2020 e 09300008/2020; Requerimento da 
Vereadora Fátima Santiago – Em Discussão Única, protocolo nº 
09280001/2020; Moção de Pesar pelo falecimento do senhor João Batista, 
patrono do Clube 7 de setembro do Tabuleiro e Vice Presidente da Federação 
Alagoana de Futebol – Vereadora Silvânia Barbosa – Em Discussão Única, 
discutido pela autora. Pela Ordem os vereadores José Márcio Filho, Ib 
Breda, Samyr Malta, Antônio Holanda, Galba Netto, Ana Hora, Francisco 
Filho e Lobão manifestaram sua felicidade pelo retorno do vereador Eduardo 
Canuto as sessões ordinárias, ainda que seja por chamada de vídeo 
conferência, enalteceu a pessoa do vereador citado, desejando plena 
recuperação ao mesmo que foi vítima da covid 19 e precisou ficar 
hospitalizado. Pela Ordem o vereador Eduardo Canuto agradeceu ao 
colegiado pelas palavras proferidas a este vereador. Passando para o 
Expediente Final, usou da palavra o vereador Lobão solicitou que o DNIT 
revise por favor os caixões colocados nas pistas das avenidas Fernandes Lima 
e Durval de Góes Monteiro que além de danificar os veículos está causando 
acidentes, fez também apelo ao ministério público estadual e federal para que 
tenha sensibilidade nesse tocante. Lamentou a morte da senhora Edileusa, 
pessoa na qual este vereador tinha um enorme carinho, solicitando um minuto 
de silêncio em memoria da mesma. Sendo deferido. Facultada palavra ao 
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vereador Ronaldo Luz mencionou que hoje Alagoas está de luto pelo 
falecimento do senhor João Batista, discorrendo sobre o mesmo. Facultada 
palavra a vereadora Silvânia Barbosa mencionou que hoje se comemora o 
Dia Do Prefeito e que na pessoa do futuro prefeito de Maceió, Drº Alfredo 
Gaspar homenageia a todos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. 
Maceió/AL, 06 de outubro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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